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令和３年５月20日会議概要

第１ 日時

令和３年５月20日（木）午前９時30分から午前11時30分までの間

第２ 出席者

平林委員長、渡部委員、長谷委員、森委員、森田委員

警察本部長、総務部長、警務部長、生活安全部長、地域部長、刑事部長、交通部長、

警備部長、京都市警察部長、情報通信部長

《書記 公安委員会補佐室長、公安委員会補佐室室長補佐》

第３ 議事の概要

１ 警察本部報告

(1) 第11期警察署協議会委員の委嘱上申状況について

総務部長から、第11期警察署協議会委員の委嘱上申状況について説明があり、審議の上、

決定した。

委員から 「10代の協議会委員が１人上申されているが、どういう方になるのか 」旨の、 。

質問があり、総務部長から 「大学生である 」旨の回答があった。、 。

他の委員から 「今回、協議会委員に占める新規の割合はどれ位か 」旨の質問があり、、 。

総務部長から 「新規の協議会委員は概ね３分の１である 」旨の回答があった。、 。

他の委員から 今回の協議会委員については 年齢層や女性の割合等 多様性が確保で、「 、 、

きていて良いと思われる 」旨の発言があった。。

、「 、 、他の委員から 署協議会の会議では 地域の実情や警察との連携状況等が良く分かり

非常に有効な会議であるので その活動結果等についても 今後報告願いたい 旨の発言、 、 。」

があった。

(2) 令和３年度留置施設実地監査計画について

総務部長から、令和３年度の留置施設実地監査の重点項目や実施期間、監査方法等につ

いて説明があり、審議の上、了承した。

委員から 「被留置者に対するコロナのワクチン接種はどのようになっているのか 」旨、 。

の質問があり 総務部長から 被留置者のワクチン接種については 自治体から連絡が入、 、「 、

ることになっており、同人がワクチン接種を希望すれば、ご家族や弁護人を通じて予約す

るという手続きとなる。実際にワクチン接種の予約が完了すれば、接種会場との緊密な打

ち合わせを行い、実施することとなる 」旨の回答があった。。

他の委員から 「女性の留置施設については、女性の担当官が監査を行うのか 」旨の質、 。

問があり 総務部長から 実地監査官は男性であるが 実地監査補助官には女性警察官も、 、「 、

おり 男性が確認し難い場所等については 女性警察官が監査している 旨の回答があっ、 、 。」

た。

(3) 令和３年４月末の特殊詐欺情勢について（暫定値）

刑事部長から、令和３年４月末現在の特殊詐欺の被害認知・検挙状況と暴力団幹部等を

検挙した事例について報告があった。

、「 、 、委員から 暴力団幹部等を検挙した事例について報告を受けたが 受け子・架け子には
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暴力団組員は関与していなかったのか 」旨の質問があり、刑事部長から 「架け子には暴。 、

力団組員も確認できている 」旨の回答があった。。

他の委員から 突き上げ捜査により 上部被疑者を検挙することができ 良かったと思、「 、 、

われる。引き続き、取締り願いたい 」旨の発言があった。。

(4) 貨物自動車運送事業法違反（白トラ）事件被疑者の検挙

交通部長から、交通捜査課及び向日町署が、令和３年２月から４月にかけて、国土交通

大臣の許可を得ていない白ナンバーの自家用トラック数台で、数回にわたり引越業務を行

ったとして、運送会社社長の男を貨物自動車運送事業法違反で検挙したことについて報告

があった。

(5) 東京2020オリンピック聖火リレーに伴う警備について

警備部長から、東京2020オリンピック聖火リレーの開催概要や警備の内容について報告

があった。

委員から 「聖火リレーが無事に終わることを願う 」旨の発言があった。、 。

(6) 追加報告

ア コロナに起因する変死事案の取扱について

刑事部長から、京都府内における変死事案などで取り扱った御遺体のうち、新型コロ

ナウイルスの感染が原因で死去された方の人数等について報告があった。

委員から コロナは若者でも急変されると聞いており 感染しても入院できない方も、「 、

、 、多いので 今後も報告にあったような変死事例が出てくることを念頭に検視に際しては

感染防止を含め慎重に対応願いたい 」旨の発言があった。。

イ 職員のコロナ感染状況について

警務部長から、前回報告以降の京都府警察職員のコロナ感染状況について報告があっ

た。

委員から 「罹患された職員は、職場復帰されているのか 」旨の質問があり、警務部、 。

長から 「一部、未だ療養中の者がいる状況である 」旨の発言があった。、 。

他の委員から 「医療従事者のように警察官の早期ワクチン接種というものはないの、

か 」旨の質問があり、警務部長から 「一部の自治体から余剰ワクチンの接種の対象と。 、

して、警察職員を指定したい旨の申し入れが、一部の警察本部等になされているが、現

在のところ、そのような申し入れはない 」旨の回答があった。。

他の委員から 職域接種となった場合 ワクチン接種により 発熱等が確認されてい、「 、 、

ることから、業務に支障が出ないよう同一機会に同一部所でまとまってワクチンを接種

しないような対応を検討願いたい 」旨の発言があった。。

２ 個別報告

当面の行事予定等について

公安委員会補佐室長から、次回の公安委員会定例会議及び出席予定行事等について報告が

あった。

３ 決裁

(1) 京都府公安委員会に対する審査請求の裁決について（２件）

監察官室訟務官から、運転免許の更新処分を受けた者（２件２人）より、原処分を不服
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として審査請求がなされたことに伴い、審査請求の趣旨、理由、原処分の内容等について

説明があり、審議の上、審査請求の棄却を決定した。

(2) 公安委員会宛て苦情等申出について（処理１件）

公安委員会補佐室室長補佐から、公安委員会宛ての苦情等申出に関して、調査結果及び

通知案の説明があり、審議の上、通知内容を決定した。

４ 聴聞

運転免許関係行政処分について

交通部聴聞官から、道路交通法の規定に基づく運転免許の行政処分に係る聴聞、意見聴取

の結果について説明があり、13件の行政処分を審議した。


